
第 29 回鹿児島コンテスト	 コメント集	
 
県内局	 初日はパっとしませんでしたが日曜日はそこそこ良く昨年のスコアを上回れました。	

	初めて出水市に乗り込んで参加しました。コンテスト自体は楽しめましたが、１２時終了

なので、ＦＤも同じですが猛暑の中での片付けが大変でした。次回への検討課題にしても

らえませんでしょうか。	

	残念ながらハイバンドもローバンドもパッとしませんでした。コンテストの翌日、翌々日

はイオノグラムが赤かっただけに残念でした。	

	ハイバンドが開けませんでしたね。残念。CW 以外のモードはチェックログでお願いします。	

	久しぶりに参加しました。	

	よろしくお願いします。	

	27 日は遅くまでのんかた、28 日は地区の草払いで 6:30～9:00 抜けて…毎回同じような言

い訳をしたためているようです。	

	集計、お疲れさまです。	 宮崎コンテストでは、鹿児島県内局にお世話になっております

ので、今回は、鹿児島コンテストを盛りあげようと霧島市に移動いたしました。	 本当は

前日からが良かったのですが、近くの団地で夏祭りがあり、土曜丑の日で鰻を食べたりで、

ビール、焼酎ということで、日曜日の朝からの運用になりました。	 14MHz でＣＱ鹿児島コ

ンテストと叫んでいたら、ＩＯＴＡでＢＶの局から呼ばれました。	 暑かったですね！！	

	3.5 の SWR が落ちず 20W での参戦。ハイバンドは局数が伸びませんでした。また来年も参加

したいと思います。	

	 初めての参加です。21MH 又は 28MH（SSB）での参加を考えていましたが、ハイバンドがオ

ープンせず 7MHz での参加となりました。フレンド各局からのサービスをもらいながら楽し

みました。	

	2 年ぶりに県内乗り込みで参加しました。コンディションもまずまずで楽しめました。	

	運用開始すぐに警察 3人から職質	 波乱の始まりです。コンデションは良くなくて CQ の連

続呼ばれませんでした。	

	久々に無線しました。楽しかったです。来年も頑張ります。	

GMCP	 交信ありがとうございました。ハイバンドが今ひとつでした。	

	 少しですが書類提出します。	

	 次回もがんばりたいと思います。	

	 早朝のみ鹿児島局がいました。	

	 バンドやモードにこだわらず鹿児島からの CQ に応答させていただきました。ありがとうご

ざいました。	

GMC	 このメール様式でログ受付不可の場合は改めて紙ログで提出させていただきたく、よろし

く願います。ありがとうございました。	

	 集計ご苦労様です。今年も参加できました。	

	 集計ご苦労さまです。楽しく交信できました。	

	 お世話になります。集計ごくろうさまです。	

	 楽しく参加させて頂きました。	

	 現在インターネットへ接続できませんので紙ログといたします。	

	 Condx	 悪かった？です。	

	 集計作業ご苦労様です。	各バンド共に聞こえた局数が少なかった	TU	73	

	 集計ご苦労様です。ナンバー交換して頂きました各局ありがとうございました。	

	 ２日目のみの参加、コンディション上がらぬ中でしたが、各バンドでの NR 交換を楽しみま

した。	



	 今年も参加できました、日中が暑かったので集中力が欠けた。	

	 おなじみの局と楽しく交流できました。	

	 最後にはコンディションアップしたらしいですが、私のベランダアンテナでは、21,28 に何

も入感しなかったです。	

	 電信部門参加の為 SSB 交信は除外しています	

	 来年はもっと頑張ります。	

	 久し振りに参加いたしました。	

	 県内局の参加が少なかった。県外局同士の交信を認めていないのなら、もっと県内局が出

なければ県外局にとっては魅力のないコンテストとなる。	

	 数局との交信でしたが参加させて貰いました。	

	 次回も参加したいと思います。	

	 係りの皆様、集計お疲れ様です。交信くださった各局ありがとうございました。	

	 次回もがんばりたいと思います。	

	 次回も楽しみにしています。	

	 集計お疲れ様です。日曜日のみの参加でしたが、結構県内局、県人局がいて楽しめました。

交信いただいた各局ありがとうございました。	

	 コンテスト開催ありがとうございます。数局ですがログ提出します。	

	 ありがとうございました。	

	 ＱＳＯ頂いた鹿児島県各局ありがとうございました	

	 コンデションが悪く、交信局が伸びず、残念でした。	

G3.5	 集計ご苦労さまです、今年も乗り込み叶わず残念でした。	

	 RSGB	IOTA コンテストと重なっていたのが残念。	

	 昨年に続き今年も楽しませていただきました	

	 集計、お疲れ様です。私のプアな空中線の所為であるとは思いますが、やはり、鹿児島は

遠かった（カスカスで、QSO 不能な県内局が 2局ありました。）。	

	 集計お世話になります。11 回目の参加です。今年は、大好きな２１MHｚでは、NG でしたの

で 3.5Mhz でエントリーさせていただきます。各局有難うございました。不備が有りました

らお知らせ下さい。	

	 コンディションいまいちですね。次回もよろしくお願いします。	

	 コンテストでの QSO、有難うございました。	

	 楽しませていただきました。	

	 交信ありがとうございました。次回も楽しみにしています。	

	 短時間のみ参加させていただきました。	

	 ・集計ありがとうございます。	

G7	 7/28 だけですが参加出来ました。交信頂いた各局有難う御座いました。	

	 楽しませてもらいました。ありがとうございました。	

	 集計お疲れ様です。HF ハイバンドを期待していましたがコンディションが悪く残念でした。	

	 各局ありがとうございました。	

	 宜しくお願いします。	

	 年齢 75 才です	

	 昨年に続いての参加でした。27 日は他コンテストで NG でしたが、28 日は FB で楽しめまし

た。運営及び集計ご苦労様です。ありがとうございました。	

	 ありがとうございました。来年もお願いします。	

	 始めて提出です。ハイバンドが開けず局数もマルチも伸びず残念	

	 モビホは飛ばない。	

	 ご挨拶程度の参加でしたが、とても楽しく運用出来ました。県内局、県人局の皆様、あり



がとうございました。	

	 ありがとうございました、宜しくお願い致します。	

	 次回も参加したいと思います。	

	 今年も参加できてよかったです。よろしくお願いいたします。	

	 次回もがんばりたいと思います。	

	 もっと交信したかったです。	 来年もよろしくお願いします。	

	 いつもお世話になります。少ない交信局数ですがログを提出します。次回も楽しみにして

います。	

	 28 日(日)は当地での、釧路湿原マラソン大会のスタッフの為、土曜の一局のみの QSO でし

た。	

	 局数は少なかったものの楽しめました。	

	 次回もがんばりたいと思います。	

G14	 台風による強風でアンテナを持ち上げられず、ベランダに置いたまま参加しました。やは

り何局かは呼べど届かず取りこぼし、厳しい結果となりました。弱い信号を拾っていただ

いた県内局、県内乗り込み局＆県人局の皆様ありがとうございました！	

	 21MHz の交信はチェックログとして提出いたします。	

	 初参加です。集計宜しくお願いいたします。	

	 短時間の参加でしたが楽しめました。	

	 短時間の参加ですが、楽しませていただきました。	

	 結果はどうあれ、参加賞欲しさに参加しました！	

	 集計ご苦労様です、短時間ですが参加させていただきました。	

	 ハイバンドのコンデションは最悪でした。	

G21	 初参加でした。ありがとうございました。	

G28	 久しぶりに参加しました。昔県人局は住まう都道府県番号。今はどこから出ているか分か

らない。アパマンは苦労します。	

	 集計ご苦労様です。	

KJ	 昭和 30 年 1 月 10 日より生後約 3 年間、鹿児島県揖宿郡喜入町(現：鹿児島市)に居住。ハ

イバンドの CONDX がやはり今一のようで、残念でした・・・。集計ご苦労様です。	

	 昭和 21 年 4 月から同 33 年 3 月まで鹿児島市内に居住(実家）	

	 2001 年から 2009 年まで勤務のため霧島市に居住していました。	

	 昭和６１年～平成２年まで鹿児島大学在学のため鹿児島市に居住	

	 1973 年から 1979 年まで、学生で鹿児島市に居住。開催をありがとうございます。	

	 昭和 58 年より 3 年間仕事で大島郡徳之島町に住んでおりました。	

初めての参加ですよろしくお願いいたします。	

	 平成６年３月から平成１０年３月まで、進学のため霧島市(旧国分市)に居住していました。	

	 父の転勤で昭和 45～48 年、小、中学生時出水に在住しました。鹿児島の皆様と交信できて

うれしかったです。RIG：FT-817。名古屋市瑞穂区より/2 で運用しました。	

 


